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CONSEJO LOCAL DRAFE CIUDAD BOLÍVAR 

ACTA No.10 de 2024 

SESIÓN EXTRAORDINARIA  SESIÓN ORDINARIA   X  
 
 

 
FECHA: Jueves, 19 de Septiembre 2024 

 
HORA: 04:00 p.m. a 08:00 p.m. 

 
LUGAR: Junta de Acción Comunal Super Lote 10 

 
SECRETARIA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo Entidad 

Angie Manuela González Contratista Instituto Distrital de 
Recreación y 

Deporte 

 

 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 

 

Localidad Representante Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

 
 

 

1 Si una sesión ordinaria requiere ser reprogramada, sigue siendo una sesión ordinaria, siempre que se realice dentro del periodo de 

tiempo programado. Las sesiones extraordinarias son las requeridas para tratar temas cuya urgencia e importancia impiden esperar hasta la 
próxima sesión. 

Nota: La información en color gris solo tiene fin orientador y debe ser eliminada al generar la versión final del documento. 



 

 

 

 

Ciudad 

Bolívar 

Olga Janeth Mérida 

Molina 

Consejera 

Persona Mayor 

 X  

Ciudad 

Bolívar 

Omar Manuel Montoya 

Méndez 

Consejero 

sector 

Educativo 

 X  

Ciudad 

Bolívar 

Aldemar José Rodríguez 

Zabala 

Consejero 

Escuelas de 

Formación 

deportiva o 

Clubes 

X   

Ciudad 

Bolívar 

Denise Vargas Barreto Consejera 

Discapacidad 

 X  

Ciudad 

Bolívar 

Juan David Aguilar 

García 

Consejero 

Colectivos, 

agrupaciones o 

ESAL 

X   

Ciudad 

Bolívar 

Pablo Omar Gruezo 

Riascos 

Consejero 

Grupos étnicos 

o sociales 

X   

Ciudad 

Bolívar 

Juan Carlos Celis 

Alvarado 

Consejero 

Jóvenes 

 X  

Ciudad 

Bolívar 

Leonardo Molina Delegado 

Alcaldía Local 

X   

Ciudad 

Bolívar 

Nancy Leyva González Delegado 

SCRD 

X   

Ciudad 

Bolívar 

Nury Zoraida Pérez Delegado IDRD X   

 
ORDEN DEL DÍA: 

 
 

1. Verificación del quórum y de acciones cumplidas actas anteriores de encargados/as. 

2. Aprobación acta reunión extraordinaria 15 de agosto 2024. 

3. 
Presentación plan de acción 2024 a 2026 
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4. Presentación de todos los invitados, Consejeros/as, entidades máximo 30 min. JAC Super 

10 

5. Acciones y seguimiento parque Super Lote 10 de Alcaldía Local, IDRD, (escenarios e 

infraestructura) 

6. Palabras Alcalde local Ciudad Bolívar, Bogotá 

7. Presentación oferta SENA Ciudad Bolívar y escucha comunidad qué carrera desea 

(técnica, tecnológica o certificación competencias en DRAFE) 

8. Verificación actas en visor IDRD del DRAFE 2024 

9. Metodología elecciones 13 Septiembre (Atípica elecciones 

10. Socialización CLOPS, Denis Aguilera y Socialización CPL David Aguilar 

11. Definición fechas y lugares reuniones de: Olga Mérida 19 Noviembre, Juan Carlos, David 

Aguilar para 2025. 

12. Acuerdos y compromisos 

 
DESARROLLO: 

 
 

 
1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 

 
Se deja en constancia que en la presente se encuentra un total de 6 personas, entre consejeros 

y delegados con voz y voto, con los cuales se cumple el quórum decisorio suficiente para 

sesionar. 

2. VERIFICACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

 
Todos los consejeros y delegados presentes aprueban el orden del día. 

 
3. INTERVENCIÓN LEONARDO MOLINA 

 
El Delegado de la Alcaldía Local se excusa por la inasistencia del Alcalde y se compromete a 

reprogramar un espacio de encuentro para tratar los asuntos propios del DRAFE. 
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Nury Pérez la delegada por el IDRD al consejo local DRAFE, mencionó que solicitó por escrito al 

señor Hugo Cortés jefe de la OAL, gestionar el concepto jurídico por parte de la SCRD con 

respecto a definir el funcionamiento y persona que debía ejercer la secretaría técnica del 

consejo local DRAFE 

El presidente manifiesta que es necesario concretar la secretaria técnica. 

 
En ese orden de ideas, se solicita a la personería apoyar en la definición normativa para obtener 

solución a la secretaria técnica. 

ACCIONES Y SEGUIMIENTO PARQUE SUPER LOTE 10 DE ALCALDÍA LOCAL, IDRD, 

(ESCENARIOS E INFRAESTRUCTURA) 

El vicepresidente Junta Administradora Local del Barrio Super Lote 10, manifiesta que la 

comunidad del super lote 10 no puede pasar un proyecto por la mega obra, por lo cual solicita el 

desenglobe de las obras. Asimismo, reitera la existencia de un derecho de petición para exigir 

intervención en parques de la zona. 

La personería en cabeza de Raúl Aponte, se pronuncia sobre la importancia de reportar a la 

personería situaciones o problemáticas que permitan realizar las mediaciones de conflictos para 

instancias de participación y planeación. Citación del consejo de Gobierno en los territorios. 

Pablo Omar, expone la importancia de mejorar el espacio al ser Parque Metropolitano, en el que 

no se invierte porque no se puede hacer nada. Conforme al acta allegada por la Exalcaldesa 

Tatiana Piñeros Laverde del 10-Dic-2023 mediante solicita el mejoramiento del espacio deportivo 

de esta zona. 

Nury Pérez, requiere el último radicado para verificar por qué no han obtenido respuesta. Citen a 

las entidades a quienes puedan dar la solución, ejemplo, Planeación Distrital, Espacio Público 

para poder hacer un parque de proximidad. Esto implica una ruta de trabajo para convocar, planos 

y preguntas, también es importante la participación de líderes comunitarios. 
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Desde la Personería Distrital, se consideran valiosos los aportes de los representes técnicos de 

cultura, recreación y deporte. Se propone una explicación al desenglobe de lo que se puede o no 

dentro de la entrega. 

Nury Pérez, refiere la necesidad de retomar el compromiso de la Alcaldía y Planeación en cuanto 

a la realización de reuniones de la Alcaldía y Planeación. 

En relación a lo expuesto anteriormente, la personería retoma la situación mencionando la 

posibilidad de realizar una mesa de trabajo para identificar la viabilidad del desenglobe, solicitar 

administración de espacios u otras actividades con ciertas condiciones. Se recomienda, que exista 

la presencia institucional, apropiación y sentido de la comunidad. 

El vicepresidente Junta Administradora Local del Barrio Super Lote 10, menciona el plan maestro 

en el que se encuentran parques de hábitat sin código, la comunidad ha sido vigilante del  

territorio. 

4. INTERVECIÓN PERSONERÍA: 

 
Raúl Humberto Aponte, extiende la invitación a que cuenten con la entidad, que acompañen la 

educación, cultura, recreación y deporte. Hace un llamado a formar a las personas para solicitar 

sus derechos. Acompañamiento en sus derechos a la participación y derechos culturales, 

educativos y deportivos. El personero se compromete a apoyarlos en peticiones. El deporte es 

medio para la transformación del ser, con enfoque poblacional, diferencial. Personería apoyará 

reuniones DRAFE para acompañar los recorridos. 

El vicepresidente Junta Administradora Local del Barrio Super Lote 10, refiere el temor de 

denunciar y es complicado, hay temas que se pueden tratar y otros no. Solicitar al IDRD que se 

articule con otras entidades interinstitucional para el tema de infraestructura. 

Nury Pérez, Importante es que la JAC, solicite otros temas de articulación en la definición de lo 

mismo. 

David Aguilar, menciona, IDPAC cita obras con saldo pedagógico y el DRAFE no ha ganado nada. 
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Solicite que la Junta se presente a obras con saldo pedagógico. 

 
Nury Pérez, no se deben hacer nuevas funciones del decreto, revisión del reglamento. 

Seguimiento al plan de acciones = acciones proyectadas. 

Hugo Cifuentes, refiere la reunión a efectuarse el día 25 de septiembre en el despacho de la 

Alcaldía Local, en un espacio para abordar temas importantes como secretaria técnica, actas y la 

presencialidad de la misma en las sesiones. 

Nury Pérez, sugiere presentar el plan de acción del consejo local DRAFE al alcalde local, para 

evidenciar el trabajo que se ha venido realizando desde el anterior consejo DRAFE y el empalme y 

seguimiento a actividades propuestas para la presente vigencia. 

5. ELECCIONES ATÍPICAS 

 
En cuanto al tema en referencia, hay 4 personas postuladas por la vacante de Junta de Acción 

Comunal DRAFE con documentos DRAFE, Consejeros, Derecho de Subsanar. 

Es importante Inscribir a los electores, la pedagogía electoral busca que las personas queden 

seleccionadas en un procedimiento de democracia. 

Nury Pérez, manifiesta la revisión de documentos al ser una tarea de todo el consejo. 

 
David Aguilar hace uso de la palabra para explicar el proceso a realizar por los candidatos 

interesados a presentarse como postulantes a la vacante por el sector de Juntas de Acción 

Comunal. 

6. VARIOS: 

 
- Secretaria técnica no va a reuniones presenciales DRAFE. 

 

- El presidente del consejo local DRAFE, realizará un llamado y/o emitirá un oficio para el 

consejero Juan Carlos Celis por tema de fallas injustificadas a las sesiones. 
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. 

 
Siendo las 8:30 p.m. del 19 de septiembre del 2024 se da por cerrada la décima sesión ordinaria 

del Consejo DRAFE Ciudad Bolívar. 

 

 
COMPROMISOS 

 

Compromisos Nombre 
responsable 

Entidad Fecha límite 
para su 

cumplimiento 

1. Allegar al IDRD comunicaciones de 
las solicitudes realizadas sobre el 
tema de parques- 

 
Junta de Acción 

Comunal 

 
Junta de 
Acción 

Comunal 

 
 

08/10/2024 

2. Solicitar la cita con el Alcalde para el 
tema central del Parque. Junta de Acción 

Comunal 
Junta de 
Acción 

Comunal 

08/10/2024 

 
La siguiente sesión se desarrollará el 21 de Noviembre 2024. 

En constancia se firma, 

(Original Firmado) 
 
 

 
 

 

Aldemar José Rodríguez Zabala 

PRESIDENTE 

Angie Manuela González Umaña 

SECRETARIA TÉCNICA 

 


